

Selon le désir de Philippe

Sa compagne Antoinette;

Sa mère Marguerite;

Sa sœur Françoise et sa famille,

annoncent le départ avec beaucoup de tristesse, à la suite de la maladie d'Alzheimer de

Monsieur Philippe GAILLOUD

3 mai 1949 – 31 mai 2009

Un recueillement a eu lieu dans l'intimité, en compagnie de la musique de Mozart, qui l'a accompagné durant ces derniers jours.

Un très grand merci aux médecins.

A Mmes Déglise et Quiroz pour leur dévouement et leur respect.

A toutes les infirmières et les infirmiers de l'étage «Jasmin» et «Glycine», de l'unité de l'Hôpital psychiatrique de l'âge avancé de Cery à Prilly, durant cinq mois.

A Nora, Jamel, Tiago, Isabelle, Schiraz, pour leur soutien et leurs sourires. Vous êtes de belles personnes!

Merci beaucoup.

A son ami Lucius et sa femme Dee-Ann, pour leur soutien, leur respect et leur compréhension à l'égard de Philippe durant ces dernières années.

Merci au Dr Lorenz à Prilly.

Les grandes souffrances qui peuvent délabrer à jamais une vie affective ne se rencontrent que chez ceux qui connaissent la passion.

Boris Cyrulnik

Dors Philippe, tes souffrances sont finies.

A.S.

Domiciles de la famille:

Mme Françoise Rogon-Gailloud, rue des Uttins 1B, 1110 **Morges**;

Mme Antoinette Sauthier, chemin Ochettaz 7, 1025 **Saint-Sulpice**.